

Artikel vom 07.03.2022

07.03.2022

Abberufung



Neu-Ulm, den 19. März 2022

FU Schwaben bedauert Abberufung schwäbischer Ministerin Intensiver Austausch mit dem Bezirksvorsitzenden Markus Ferber

(oh). In einer zweistündigen Videokonferenz haben sich die Vorstandsmitglieder der Frauen Union Schwaben unter der Leitung von Dr. Beate Merk intensiv mit dem schwäbischen Parteivorsitzenden Markus Ferber ausgetauscht. Hauptthemen waren die Kabinettsumbildung aus schwäbischer Sicht und die Situation in der Ukraine. Die Mitglieder des Bezirksvorstandes bekundeten deutlich die Solidarität mit der bisherigen Sozialministerin Carolina Trautner und ihrer sehr guten Arbeitsleistung, gleichzeitig betonten sie ihr Unverständnis über die Abberufung. Auf klare Kritik stieß auch die Tatsache, dass Schwaben bei der Umbildung nicht weiter berücksichtigt wurde und die bisherige Parität im Kabinett nicht mehr besteht. Sehr bewegt und emotional war auch die Diskussion um die Kriegssituation in der Ukraine. „Die menschenverachtenden, verbrecherischen Angriffe Putins auf die Ukraine, besonders die gezielten Bombardierung der Zivilbevölkerung, Krankenhäuser und Kinderkliniken verurteilen wir auf das Schärfste“ - sagt Dr. Beate Merk. Die anstehenden humanitären Aufgaben, die politischen Möglichkeiten auf EU- und Deutschlandebene als auch die transatlantische Verbindung zu Amerika bewegten die Damen im Gespräch mit dem Abgeordneten des Europäischen Parlaments, Markus Ferber.

